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LOLICIA

Apartamento 
pega fogo 
no Centro
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Na tarde do último domingo 
(3) um incêndio assustou mora
dores do Edifício San Remo, no 
Centro de Lençóis Paulista. Se
gundo informações do Corpo de 
Bombeiros, a hipótese mais acei
ta é que o fogo tenha começado 
na rede elétrica de um aparta
mento do 15° andar. A cozinha 
do apartamento afetado ficou 
totalmente destruída. Os bom
beiros controlaram o incêndio e, 
após vistoria, liberaram o prédio. 
Apenas o apartamento atingido 
precisou ter a energia isolada para 
mais testes posteriores.
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Proposta isenta moradores de área de risco e altera 
classificação usada como base para o cálculo do imposto

Deve ser votado pela Câmara 
M unicipal de Lençóis Paulista 
nas próximas sessões ordinárias 
(dias 11 e 18), o Projeto de Lei 
88/2017, de autoria do Executivo, 
que altera e acrescenta d ispositi
vos na Lei M unicipal 1.699/1983, 
referente ao Código Tributário  
M unicipal, que determ ina, en
tre outras coisas, a classificação 
de zoneam ento tribu tário  tom a
da como base para o cálculo do

JUSTIÇA TRIBUTARIA - Diretor de 
Finanças, Júlio Antonio Gonçalves, mostra 
no mapa novo zoneamento tributário

Im posto P redial e Territorial U r
bano (IPTU). Entre as alterações 
propostas estão o novo zoneamen- 
to tribu tário , que foi readequado 
em  determ inados bairros, de 
acordo com a localização, catego
ria e estru tura , o que não era feito 
desde 1997, e tam bém  a isenção 
do im posto aos imóveis (terrenos 
e edificações) situados nas áreas 
classificadas como de risco de 
acordo com o decreto 359/2017. 
Ao todo 648 imóveis localizados 
nas áreas atingidas pelas três 
últim as enchentes (2O06, 2011, 
2016), sendo 447 imóveis resi
denciais, 186 com erciais, quatro 
industriais, sete terrenos e quatro 
classificados como outros. C )
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Reintegração
A Lolícia Militar contou com um 

grande efetivo de toda a região 
para atender a uma liminar de 

reintegração de posse a um 
assentamento localizado no bairro 

Danúbio II, na cidade de Agudos. 
O local se trata de uma área de 

herdeiros, dividida entre alguns 
irmãos, que está ocupada por cerca 

de 200 famílias do Movimento 
Social de Luta dos Trabalhadores. 

A prefeitura de Agudos teve que 
deslocar equipes da Assistência 

Social, do Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU), 

Conselho Tutelar e a Defesa Civil, 
por conta da quantidade de barracos 

construídos que havia no local. O 
trabalho para desmontar levou o dia 

todo de ontem (5), continuando os 
trabalhos hoje, com início às 7h.

SERIE B

Atlético Lençóis 
e Açaí vencem e 
decidem título

Restam apenas dois. Depois de 
mais de três meses de disputa, os 
finalistas da Série B do Campeonato 
de Futebol Amador de Lençóis Pau
lista foram definidos na manhã do 
último domingo (2), no Estádio Mu
nicipal João Roberto Vagula (Vagu- 
lão). Atlético Lençóis e Açaí levaram 
a melhor sobre Deportivo e Monte 
Azul, respectivamente, e disputam o 
título da competição no dia 17. O
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Faleceu na última sexta-feira 
(1°), aos 76 anos, vítima de um aci
dente doméstico, o lençoense San- 
dro Zillo. Figura carismática e muito 
bem quista entre os amigos, Pelé, 
como era carinhosamente conheci
do, era um santista fanático e apaixo
nado por futebol. Ele foi casado por 
51 anos com a esposa, Nilceia Maria 
Simioni Zillo, com quem teve três fi
lhos, Sandro, Fernando e Adriano, e 
seis netos, aos quais o Jornal O ECO 
presta suas condolências. A missa 
de sétimo dia será realizada ama
nhã (7), a partir das 19h30, no San
tuário Nossa Senhora da Piedade.
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Cotidiano POUPANÇA
Com captação líquida acumulada de R$ 944,1 milhões até agosto de 2017, a Caixa Econômica 
Federal confirma a tendência de crescimento dos depósitos em Poupança, de maneira diferente do 
comportamento observado no mercado que, segundo dados do Banco Central, acumulava perdas de 
R$ 12,8 bilhões até 28 de agosto. Nos últimos 12 meses, o saldo da Poupança da CAIXA registrou um 
crescimento de 9,8%, atingindo R$ 261 bilhões e aumentando sua participação de mercado para 38,23%

IMPOSTO

Votação do PL que altera o zoneamento 
tributário é adiada pela Câmara M unicipal
Proposta altera c lassificação usada como base para o cálcu lo do IPTU e concede isenção aos imóveis em área de risco

Elton Laud

D epois do parecer favo
rável emitido pelas co
missões de Constituição, 

Justiça e Redação e de Finan
ças, Orçamento e Contabili
dade da Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista, estava 
previsto para ser apreciado em 
primeira votação, na sessão da 
segunda-feira (4), o Projeto de 
Lei 88/2017, de autoria do Exe
cutivo, que altera e acrescenta 
dispositivos na Lei Municipal 
1.699/1983, referente ao Códi
go Tributário Municipal, que 
determina, entre outras coisas, 
a classificação de zoneamento 
tributário tomada como base 
para o cálculo do Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
(IPTU), porém, a votação foi 
adiada para a sessão do dia 11.

Como alguns vereadores 
ainda tinham  dúvidas em rela
ção a algumas alterações pro
postas, o vereador Jucimário 
Cerqueira dos Santos, o Bibaia 
(PV), se incumbiu de pedir o 
adiamento da votação, que, de
pois de uma reunião de mais 
de 10 minutos nas dependên
cias internas da Casa de Lei, 
acabou aprovado com 0 con
sentimento de todos os repre
sentantes do legislativo.

À reportagem, Bibaia ex
plicou que gostaria de estudar 
melhor as mudanças para po
der votar 0 projeto com total 
segurança, visto que ele deve 
afetar diretamente muitos con
tribuintes. "Como se trata de 
um projeto complexo que vai 
interferir na vida de boa parte 
dos contribuintes de nossa ida
de, eu julguei necessário um 
tempo maior para estudá-lo e 
ter condições de votar sem que 
haja nenhuma dúvida. É uma 
alteração importante, que tem 
que ser feita com bastante se
gurança por todos nõs vereado
res", ressalta.

NOVO ZONEAMENTO
A principal alteração pro

posta pelo PL 88/2017 está 
relacionada ao zoneamento 
tributário, que foi readequado 
em determinados bairros, de 
acordo com a localização, cate

goria e estrutura, o que não era 
feito desde 1997, há 20 anos. 
Atualmente, o IPTU possui 
como referência um total de 10 
zonas, diferenciadas pelo valor 
do metro quadrado, sendo o 
maior na zona 01 (R$ 169,07) e 
o menor na zona 10 (R$ 6,79). 
O  enquadramento, segundo o 
diretor de Finanças, Julio An- 
tonio Gonçalves, visa a obten
ção de uma justiça tributária.

"Um exemplo claro da 
discrepância é o Jardim  Ita- 
maraty, que quando surgiu foi 
inserido na zona 08, onde per
manece até hoje, com o valor 
do metro quadrado estipulado 
em R$ 12,34, o mesmo que é 
fixado em bairros como Vila 
Contente, Vila Baccili, Vila Re- 
pke, Jardim  América, e Jardim 
das Nações. Se passou muito 
tempo sem que nenhuma al
teração fosse feita e era pre
ciso equacionar a questão dos 
bairros que tem os mesmos 
padrões, para que eles paguem

igual", explica o diretor, que 
revela que, com a aprovação 
do projeto, o Itamaraty subirá 
para a zona 04, com o valor do 
metro hoje estipulado em R$ 
30,41.

Outra alteração foi feita 
nos bairros que ficam próxi
mos à Cecap, que estão na 
zona 09, com o valor do metro 
quadrado fixado em R$ 9,61, e 
passarão para a zona 06, com 
o metro quadrado avaliado em 
R$ 20,71. Bairros como o Jar
dim Carolina e Jardim  Ibaté, 
hoje também na zona 09, pas
sarão para a faixa 10, como me
nor valor do metro quadrado: 
R$ 6,79.

ISENÇÃO
O PL 88/2017 também tor

nam isentos do pagamento do 
IPTU os imóveis (terrenos e 
edificações) situados nas áre
as classificadas como de ris
co de acordo com o decreto 
359/2017. Ao todo 648 imóveis

localizados nas áreas atingidas 
pelas três últimas enchentes 
(2006, 2011, 2016), sendo 447 
imóveis residenciais, 186 co
merciais, quatro industriais, 
sete terrenos e quatro classifi
cados como outros, em bairros 
como a Vila Repke, Vila Con
tente, Vila Eden, Vila Baccili, 
Vila Mamedina, Vila Virgílio 
Capoani, e Jardim  Primavera.

Segundo o Gonçalves, 
a isenção representará uma 
renúncia de receita de R$ 
224.084,30, porém, em con
trapartida, a arrecadação to
tal, com a reclassificação do 
zoneamento tributário, pas
sará de R$ 7.777.595,90 para 
8.599.982,91, resultando em 
aumento de R$ 598.302,71 na 
arrecadação com o IPTU.

DESCONTOS
No modelo atual, os contri

buintes que efetuarem o paga
mento do IPTU em cota única 
ou com o parcelamento em
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JUSTIÇA TRIBUTÁRIA - Diretor de Finanças diz que mudança no 
zoneamento é necessária para acabar com as discrepâncias hoje existentes

três vezes obtêm 20% de des
conto. A proposta prevê a re
dução pela metade, para 10%. 
A justificativa novamente é a

ISENTOS - Imóveis localizados em áreas atingidas pelas três últimas enchentes não pagarão IPTU

justiça tributária. No enten
dimento do Executivo, con
ceder o desconto considerado 
alto para os padrões regionais 
- cidades como Bauru, Jaú e 
Agudos concedem o desconto 
de 10% - "[...] soa mais como 
uma punição aos que não 
possuem condições de pagar 
à vista, tam anha exorbitância 
do desconto e significativa re
núncia de receita, o que causa 
ônus ao erário e foge dos pa
drões dos outros municípios".

COMO É FEITO O CÁLCULO 
DO IPTU?

O valor do metro qua
drado não é o único fator 
para o cálculo do IPTU. Para 
simplificar o entendim en
to, primeiro multiplica-se a 
metragem da área pelo valor 
do metro quadrado da zona 
correspondente. Em seguida, 
multiplica-se o valor obtido 
por frações que variam  de 0,6 
a 1,10, de acordo com fatores 
como topografia, fator Gleba 
(ambos para terrenos), fator 
esquina (para terrenos e edi
ficações) e fator conservação 
(apenas para edificações), o 
que pode representar queda 
ou o acréscimo no resultado. 
Só então se faz o cálculo uti
lizado no valor obtido como 
referência para a aplicação da 
alíquota do IPTU.

CAPACITAÇÃO

Sebrae Aqui realiza curso sobre gestão financeira
Encontros acontecem nos dias 25, 26 e 27 de setembro, das 18h30 às 22h30, no Centro do Empreendedor

Flávia Placideli

A agência do Sebrae Aqui 
de Lençóis Paulista reali
za nos dias 25, 26 e 27 de 

setembro, das 18h30 às 22h30, 
o curso "Começar bem. Trans
forme sua ideia em modelo de 
negócios". A palestra é indicada 
a pessoas físicas, aos microem- 
preendedores individuais (MEI) 
e as microempresas (ME).

O curso, que tem investi
mento de R$ 190, irá abordar 
assuntos fundamentados na

gestão financeira de uma em
presa. Os participantes poderão 
aprender a como colocar uma 
ideia de negócio no papel e a 
estruturar as ideias em um mo
delo visual e prático.

Para os interessados, as ins
crições podem ser feitas pelo 
telefone (14) 3263-2300 (ramal 
3) ou através dos seguintes e- 
-mails: sebraeaqui01@lencois- 
paulista.sp.gov.br ou sebraea- 
qui02@ lencoispaulista.sp.gov. 
br.

A oficina, que acontece no

SEBRAE AQUI - Curso tem 
investimento de R$ 190 

e acontece no Centro do 
Empreendedor de Lençóis 

Paulista

Centro do Empreendedor (Rua 
Coronel Joaquim Gabriel, 11, 
Centro), tem parceria da Prefei
tura Municipal de Lençóis Pau
lista, do Sebrae São Paulo, da 
Ascana (Associação dos Planta
dores de Cana do Médio Tietê) 
e do Grupo Lwart.
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Opinião C FRASE
• "Se passou muito tempo sem que nenhuma alteração fosse feita e era preciso 
equacionar a questão dos bairros que tem os mesmos padrões, para que eles 
paguem igual".
Júlio Antonio Gonçalves, diretor de Finanças de Lençóis, sobre proposta de novo

zoneamento tributário.

PARA PENSAR
"Se um homem não 

descobriu nada pelo qual 
morreria, não está pronto 
para viver".

Martin Luther King.

////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Antes tarde do que nunca

A  Câmara Municipal de Len
çóis Paulista deve votar 
nas próximas duas sessões 

ordinárias, nos dias 11 e 18 deste 
mês, o Projeto de Lei 88/2017, 
de autoria do Executivo, que 
modifica, entre outras coisas, a 
classificação de zoneamento tri
butário tomada como base para 
o cálculo do Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU). A al
teração é uma demanda antiga, 

que vem sendo debatida há 
vários anos, já que a última 
modificação do tipo foi rea
lizada em 1997, há 20 anos, 
quando, inclusive, boa parte 
dos bairros hoje existentes 
entre as zonas Sul e Leste 
da cidade sequer existiam. 

Além de tornar a cobrança 
do IPTU mais justa, já que lo

calidades que hoje estão in
seridas em uma zona de tri
butação que não condiz com 

a atual realidade - sobretudo 
do ponto de vista socioeconômi- 
co - serão realocadas para as zo

nas nas quais o valor estipulado 
para o metro quadrado é maior 
ou menor, dependendo de cada 
caso, as alterações propostas 
no Código Tributário Municipal 
terão impacto direto na vida de 
contribuintes que tiveram suas 
vidas reviradas em decorrência 
da enchente registrada no ano 
passado.

Os proprietários de imóveis 
localizados nas áreas de risco, 
reconhecidas por meio de de
creto, ficarão isentos da cobran
ça do imposto por tempo inde
terminado. Isso representará 
uma renúncia considerável de 
receita, de mais de R$ 224 mil, 
mas será compensado pelo au
mento na arrecadação resultan
te das adequações nas zonas de 
tributação. Uma medida que pri
vilegia os menos favorecidos e 
'pune' os de maior poder aquisi
tivo? Não. Apenas uma medida 
que torna mais equânime algo 
visível e equivocadamente fora 
da realidade.
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O Brasil, o Haiti e a África

Ten. Dirceu Cardoso Gonçalves
é dirigente da Aspomil (Associa

ção de Assist. Social dos Policiais Mili
tares de São Paulo)

T
erminou na quinta-feira (31) a 
tarefa das tropas brasileiras que 
comandaram a Missão das Na
ções Unidas para a Estabilização do 

Haiti. Presente naquele país caribe- 
nho desde 2004, o Brasil ali empre
gou 37 mil militares ao longo desses 
13 anos e investiu R$ 2,5 bilhões, dos 
quais a ONU (Organização das Na
ções Unidas) reembolsou R$ 930 mil. 
Segundo general Ajax Porto Pinheiro, 
atual comandante da tropa, o Haiti 
de hoje é melhor do que quando os 
brasileiros lá chegaram, mas para 
alcançar a almejada estabilidade pre
cisa receber ações de recuperação 
econômica e social, algo como o Pla
no Marshall, que reconstruiu a Europa 
após a 2̂  Guerra Mundial. O último 
contingente brasileiro lá presente é 
de 950 militares, que começarão a 
voltar nos próximos dias.

A chegada dos brasileiros ao Haiti 
deu-se num momento em que o go
verno petista, iniciando sua trajetória, 
tentava vender ao mundo a imagem 
do Brasil como potência emergente, 
e o presidente alimentava o sonho 
megalomaníaco de se tornar secretá- 
rio-geral da ONU após sua saída do 
governo. É certo que a presença bra
sileira beneficiou os haitianos. Ques-

tiona-se, no entanto, os gastos que lá 
tivemos ao mesmo tempo em que o 
governo brasileiro atrasava aluguéis, 
negligenciava materiais de trabalho e 
até contas de consumo nas embaixa
das e consulados ao redor do mundo, 
e dava o calote no pagamento de 
suas contribuições aos organismos 
internacionais, inclusive a própria 
ONU. Também soa estranho irmos 
cuidar da segurança pública de outro 
país - ainda que em guerra - quando 
vivemos internamente o caos.

Anuncia-se agora que, depois 
da saída do Haiti, os militares bra
sileiros serão enviados à República 
Centro-Africana. Na situação de pro
funda crise econômica e de absoluta 
insegurança pública potencializada 
pelo crime organizado, que pode ser 
comparado ao terrorismo em alguns 
pontos do território nacional, melhor 
seria que nossos militares e o dinhei
ro que se gastaria para mantê-los em 
missão internacional, fossem empre
gados para a solução dos problemas 
internos. Até porque, se não o fizer
mos, talvez, um dia, sejamos obriga
dos a em vez de ajudar os outros pa
íses, enfrentarmos a humilhação de 
pedir à ONU que envie tropas inter
nacionais para controlar a nossa or
dem interna. Nada contra colaborar 
com os menos afortunados. Porém, 
isso só deve ser feito quando esta
mos com os nossos compromissos 
rigorosamente cumpridos.

/////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Instabilidades jurídicas no âmbito 
do Direito Ambiental

Sidney Aguiar
é pesquisador, especialista em 

sustentabilidade e Direito Ambiental

As instabilidades jurídicas são 
causadas, principalmente, quan
do regras legais são revogadas 

em detrimento de alguma outra fun
ção, seja ela ambiental, social, fundi
ária ou qualquer outra razão. É claro e 
evidente, que as atualizações jurídicas 
precisam ser expostas e debatidas, 
mas em certos assuntos, as mudanças 
de regras podem trazer sérios ônus, 
podendo ser: estruturais ou até mes
mo socioambientais. Em qualquer si
tuação as revogações jurídicas devem 
ser feitas por técnicos ou juristas e 
sempre ponderando a oneração so- 
cioambiental futura.

Três casos chamam a atenção 
dessas instabilidades jurídicas de re
vogações de regras no âmbito do 
Direito Ambiental, que vinculam os 
limites de áreas restritas à ocupa
ção urbana e de uso, podendo trazer 
consequências negativas no futuro. O 
primeiro caso trata-se da extinção da 
Reserva Nacional do Cobre na Ama
zônia (Renca), a segunda trata-se das 
Áreas de Proteção Ambiental (APAs) 
do município de Bauru e o terceiro da 
liberação de uma área na região do 
aeroporto municipal do município de 
Lençóis Paulista.

Em todos os casos, as regras le
gais foram bem expostas em funda
mentos jurídicos lavrados, levando em

consideração o princípio da segurança 
ambiental e a necessidade de manter 
um crescimento sustentável para as 
próximas gerações.

Nos três casos é nítido que está 
havendo um retrocesso dos direitos 
conquistados e a revogação de regras 
importantes de segurança ambiental 
previstas em jurisprudências do Di
reito Ambiental Brasileiro. Os casos 
da Renca da Amazônia e das APAs de 
Bauru, abrem caminho legal para que, 
nas próximas décadas, mais reservas 
florestais nativas sejam suprimidas 
por conta de empreendimentos imo
biliários e de exploração mineral. Já a 
área de Lençóis Paulista está forçando 
um crescimento desordenado para 
uma região que deveria ser conside
rada de segurança, por estar próxima 
ao aeroporto municipal.

Essas instabilidades jurídicas ge
ram efeitos lesivos para a economia 
atrapalhando o desenvolvimento e 
possibilitando o aumento de áreas 
subdesenvolvidas nas cidades e con
tribuindo com a devastação florestal.

As estabilidades jurídicas conquis
tadas no âmbito do Direito Ambiental, 
devem ser respeitadas para garantir o 
princípio a universalidade da susten- 
tabilidade e da segurança ambiental, 
caso isso não ocorra, começaremos 
a caminhar para um anacronismo so- 
cioambiental, que irá levar as futuras 
gerações a situações de segregação 
social, de valores, além de indisponi- 
bilidade de recursos naturais.
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SERÁ?
A informação já circulou pela boca de diversas fontes ligadas ao 

governador Geraldo Alckmin (PSDB), inclusive do vice-governador, 
Márcio França (PSB), mas a equipe que cuida da comunicação do Pa
lácio dos Bandeirantes insiste em negar, propagando a versão oficial 
que rebate as 'especulações' de que o Tucano se afastará do Governo 
do Estado em janeiro de 2018 para iniciar, mesmo que não oficial
mente, a campanha à presidência. A nota mais recente foi enviada à 
imprensa no último sábado (2), assinada pelo secretário de Estado da 
Casa Civil, Samuel Moreira.

I

ATÉ O FIM?
No texto, simples e direto, o 

secretário chama os comentá
rios de "infeliz atitude dos que 
a disseminam" e afirma que 
"Geraldo Alckmin jamais deu 
declaração nesse sentido e 
nega com veemência que essa 
seja uma possibilidade". O tex
to se encerra dizendo que "O 
governador cumprirá com de
dicação e entusiasmo o man
dato que recebeu da população 
de São Paulo até a data limite 
apontada pela lei". A legisla
ção eleitoral estabelece que 
candidatos devem se afastar 
dos cargos que exercem seis 
meses antes do pleito, ou seja, 
em abril de 2018.

CONCORRÊNCIA
O que se tem especulado 

é que o entusiasmo que vem 
sendo demonstrado pelo atual 
prefeito de São Paulo, João Dó- 
ria (PSDB), no que diz respeito à 
corrida presidencial, é que seria 
o principal fator que motivaria 
uma saída antecipada de Alk- 
min do Governo. Paralelamen
te aos compromissos à frente 
do poder Executivo paulistano, 
Dória tem marcado presença 
em diversos eventos pelo Bra
sil, o que estaria sendo visto, 
em certo ponto de vista, como 
uma ameaça à candidatura do 
governador paulista, inclusive 
dentro do próprio partido.

PALAVRAS...
Geraldo Alckmin, aliás, em 

entrevista a uma rádio de São

Paulo (Rádio Bandeirantes), 
realizada na manhã dessa ter
ça-feira (5) revelou que não 
esperava ver Doria como pos
sível candidato à presidência, 
mas que, por outro lado não 
tem nenhum problema quanto 
a isso. "Se tivermos (o PSDB) 
mais de um concorrente, não 
importa quem seja, o partido 
deve abrir a disputa", disse o 
Tucano, que defendeu que as 
prévias não dividem, mas es
colhem.

...SILÊNCIO
Apesar de apaziguar e sair 

pela tangente para não falar 
de um possível 'climão' interno 
no PSDB, Alckmin, ao ser ques
tionado se estaria incomodado 
com a postura de João Dória, 
respondeu enigmático: "Uma 
vez meu pai me falou: lembre
-se de Santo Antônio de Pádua. 
Quando não puder falar bem, 
não diga nada, né". Um dia an
tes o prefeito, em entrevista a 
mesma rádio teria sinalizado 
que pode, sim, se candidatar e 
que teria recebido convite de 
quatro partidos, mas que não 
pretende deixar o PSDB.

FALANDO NISSO
O PSDB planejava realizar 

apenas em maio de 2018 suas 
convenções partidárias para 
a eleição dos representantes 
dos diretórios municipais, es
taduais e nacional. Depois, no 
início de agosto, em virtude 
de certa instabilidade causada 
pelo afastamento do senador

Aécio Neves da presidência - 
o também senador Tasso Je- 
reissati assumiu interinamen
te - por conta do escândalo 
envolvendo as delações dos 
executivos do grupo JBS, o 
partido decidiu antecipar para 
dezembro as eleições inter
nas. Agora, porém, segundo 
informações obtidas pela Ter
ceira Coluna, a data foi nova
mente antecipada, desta vez 
para o dia 8 de outubro.

EM LENÇÓIS
As convenções serão rea

lizadas em todo o país, inclu
sive, é claro, em Lençóis Pau
lista, onde o partido há anos 
está sob o comando do ex
-prefeito José Antonio Marise. 
Por enquanto, com exceção de 
tímidas movimentações e es
peculações de bastidores, não 
teria surgido nenhuma frente 
disposta a bater de frente com 
o cacique tucano lençoense, o 
que leva a crer que ele pode 
ser reconduzido ao comando 
da legenda.

PORÉM
Existe, porém, até mesmo 

dentro da própria legenda, os 
que defendam que é hora de 
renovar, até mesmo para dar 
um fôlego novo ao grupo der
rotado nas eleições de 2016 
pelo atual prefeito, Anderson 
Prado de Lima (PSB). Que o 
partido está dividido não é no
vidade, isso foi demonstrado 
no próprio processo que resul
tou na expulsão do vereador li
cenciado, André Paccola Sasso, 
o Cagarete. O que não se sabe, 
no entanto, é se existiria al
guém com peito para comprar 
uma briga dessa magnitude.

LUTO
A sessão da última se

gunda-feira (4) da Câmara 
Municipal de Lençóis Paulista 
começou com um minuto de 
silêncio em respeito ao faleci
mento do senhor Carlos Zillo, 
ocorrido na última sexta-feira 
(1°). 'Seo' Pelé, como era ca
rinhosamente conhecido pe
los amigos, tinha 76 anos, dos 
quais 51 permaneceu casado 
com a esposa, Nilceia Maria 
Simioni Zillo. Ele também dei
xa três filhos e seis netos. A 
missa de sétimo dia será rea
lizada amanhã (7), a partir das 
19h30, no Santuário Nossa Se
nhora da Piedade.
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Regional
A Comissão Eleitoral do IPREM -  Lençóis Paulista, nomeada através do 
Decreto Executivo n.° 272/2017, faz saber que foi publicado na imprensa 
oficial do Município e no quadro de avisos da Prefeitura, Câmara Mu
nicipal, SAAE, CMFP e IPREM o resultado das eleições para o Conse
lho Administrativo e para o Conselho Fiscal do Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista -  IPREM, biênio 2017/2019, não tendo 
sido interposto qualquer recurso e/ou impugnação no prazo regulamentar 
concedido para tanto.

Assim, diante dos 1.312 (um mil, trezentos e doze) votos recebidos, a Comis
são Eleitoral DECLARA ELEITA a única chapa inscrita no processo eleitoral 
para concorrer às eleições para o CONSELHO ADMINISTRATIVO, com
posta pelos seguintes servidores ativos e inativos:

Titulares:
Júlio Antonio Gonçalves -  RG 17.345.552 
Marcos Norabele -  RG 20.062.854-9 
Ives Fernando Bertoli -  RG 28.850.977-8 
Sabrina Amoedo dos Santos -  RG 18.814.599 
Ana Maria Rosa -  RG 8.548.607-3

Suplentes:
Juliano Vieira da Silva -  RG 29.341.610-2 
Fábio José Esguicero -  RG 29.341.896-2 
Maria Ângela Veloso -  RG 20.747.035 
Patrícia Tieri de Camargo -  RG 20.928.081-5 
Silvana de Oliveira Capucho Cian -  RG 15.510.459

Da mesma forma, diante dos 1.230 (um mil, duzentos e trinta) votos rece
bidos, a Comissão Eleitoral DECLARA ELEITA a única chapa inscrita no 
processo eleitoral para concorrer às eleições para o CONSELHO FISCAL, 
composta pelos seguintes servidores ativos e inativos:

Titulares:
Silvia Maria Gasparotto Venturini -  RG 22.007.896-8 
Diego Martins Pereira -  RG 46.264.337-2 
Felipe de Maria Cimó -  RG 48.275.294-4 
Marlon José Travagli -  RG 47.493.489-5 
Wanderley Francati -  RG 8.915.980

Suplentes:
Jorge Alexandre Langona -  RG 33.325.830-7 
Eduardo de Almeida Silva -  RG 19.666.600-4 
Fernanda Campanholi -  RG 40.264.113-9 
Tais de Carvalho Malnique -  RG 30.387.267-6 
Sandra Rita Costa Leda -  RG 16.156.397-1

Ressalte-se, que a posse dos conselheiros dar-se-á no próximo dia 29 de 
setembro, às 9 horas da manhã, em reunião solene na sede do Instituto de 
Previdência Municipal de Lençóis Paulista -  IPREM, ocasião na qual os em
possados assinarão o livro de posse e farão declaração de bem exercer os 
cargos para os quais foram eleitos.

Lençóis Paulista, 04 de Setembro de 2017.

ROBSON MURADOR 
Presidente da Comissão Eleitoral

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de setembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 163,47.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

AVISO DE LICITAÇÃO -  Concorrência n° 009/2017 -  Processo n° 
203/2017

Objeto: Contratação de empresa para conclusão das obras do Novo 
Terminal Rodoviário do município de Lençóis Paulista. -  Encerramento: 
10 de outubro de 2017 às 09:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 05 de setembro de 2017. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
-  Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de setembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 47,68.

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA DE LENÇÓIS PAULISTA 
FORO DE LENÇÓIS PAULISTA 
3̂  VARA CUMULATIVA
Avenida Padre Salústio Rodrigues Machado, 599, ., Jardim Ubirama - 
CEP 18683-471, Fone: (14) 3264-4703, Lencois Paulista-SP - E-mail: 
lencois3@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das às

I EDITAL DE CITAÇÃO |
Processo Digital n°: 1003446-51.2016.8.26.0319
Classe: Assunto: Procedimento Comum - Rescisão do contrato e devolução do dinheiro
Requerente: Jorge Luiz Taioque e outro
Requerido: Rms Construtora Ltda

EDITAL DE CITAÇÃO DO REQUERIDO EDI CARLOS DOS REIS - RM 
CONSTRUTUTORA, NOS AUTOS DA AÇÃO DE RESCISÃO CONTRATUAL C/C 
INDENIZAÇÃO POR DANOS MORAIS - PROCESSO N. 1003446-51.2016.8.26.0319, 
ONDE SÃO PARTES: JORGE LUIZ TAIOQUE E JOELMA DE ANDRADE COMO 
REQUERENTES E COMO REQUERIDO EDI CARLOS DOS REIS -  RM 
CONSTRUTUTORA -JUÍZO DE DIREITO DA 3" VARA CÍVEL DA COMARCA DE 
LENÇÓIS PAULISTA.
O Doutor José Luís Pereira Andrade Juiz de Direito da 3̂  VARA CÍVEL.
FAZ SABER a todos os que o presente edital, virem ou dele tiverem conhecimento, que 
neste juízo corre seus trâmites um processo de N° 1003446-51.2016.8.26.0319, contra EDI 
CARLOS DOS REIS - RM CONTRUTUTORA, onde se requer a condenação do 
Requerido a pagar a multa contratual de 20% do valor total objeto do contrato, gerando o 
valor total de R$ 34.000,00 (trinta e quatro mil reais), com juros e correção monetária e 
também condenar o Requerido ao pagamento de multa a título de danos morais sofridos 
pelos requerentes, no valor de R$ 30.000,00 (trinta mil reais), perfazendo um total de R$ 
64.0000,00 (sessenta e quatro mil reais), em que o requerido EDI CARLOS DOS REIS - 
RM CONTRUTUTORA, empresa inscrita no CNPJ sob o n° 22.812.993/0001-39, 
estabelecida na Rua Geraldo Pereira de Barros, 970, Centro, Lençóis Paulista, SP, CEP: 
18.680-020, encontra-se em local incerto e não sabido, não sendo possível citá-lo 
pessoalmente, cita-o pelo presente a comparecer neste juízo, sediado na Avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado,599, nesta cidade, a fim de promover sua defesa e ser 
notificado dos ulteriores termos do processo, a que deverá comparecer, sob pena de 
Revelia. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, 
por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 (quinze) dias, que 
fluirá após o decurso do prazo do presente edital (20 dias), apresente resposta. Não sendo 
contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será 
o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de Lencois Paulista, aos 18 de agosto de 2017.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006, 
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA

A SOCIEDADE AMIGA DOS MORADORESDA VILA NOVA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

A SOCIEDADE AMIGA DOS MORADORES DA VILA NOVA, LOCA
LIZADO NA RUA ARGENTINA 6-35 , NO NH ANTÔNIO LOREN- 
ZETI, NESTA CIDADE, PORTADORA DO CNPJ 51 5019 460/0001-61 
CONVOCA TODOS OS MORADORES DOS NÚCLEOS HABITACIO
NAIS ANTÔNIO LORENZETTI E EUROPA MAIORES DE 16 ANOS 
PARA PARTICIPAREM DE UMA ASSEMBLÉIA GERAL QUE SERÁ 
REALIZADA NO DIA 10 DE SETEMBRO DE 2017 , NO CENTRO 
COMUNITÁRIO COM PRIMEIRA CHAMADA AS 09H00 E SE
GUNDA E ÚLTIMA CHAMADA ÀS 09H30 MINUTOS DO DIA 10 DE 
SETEMBRO DE 2017 PARA TRATAR DO ASSUNTO COMO SEGUE:
A) ALTERAÇÃO DO ESTATUTO SOCIAL EM REGIME DE URGÊN
CIA CONFORME O INDICADO NA NOTA TÉCNICA N° 14722 DO MI
NISTÉRIO DA CIÊNCIA
B) DEMAIS ALTERAÇÕES PROPOSTAS E APROVADAS PELA AS
SEMBLÉIA GERAL

Macatuba, 28 de agosto de 2017

Odair alvares Funes 
Presidente

UTILIDADE PUBLICA

Feriado altera serviços em Lençóis e região
Confira o que funciona e o que fecha

FOTO: DIVULGAÇÃO

Flávia Placideli

Em virtude do feriado da 
Independência do Brasil, 
amanhã (7), a Prefeitura 

Municipal de Lençóis Paulista 
altera o cronograma de serviços 
e de atendimentos públicos. A 
coleta de lixo será mantida nos 
bairros onde é realizada normal
mente no dia 8 de setembro, mas 
amanhã (7) não haverá coleta.

Na sexta-feira (8), as creches 
municipais funcionam normal
mente para atender as crianças 
matriculadas em todas as uni
dades. Já demais setores admi
nistrativos da Prefeitura Muni
cipal, Saae (Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos), Centro 
Municipal de Formação Profis
sional Prefeito Ideval Paccola e 
Iprem (Instituto de Previdência 
Municipal) não funcionam no 
dia 8 de setembro.

A Estação de Tratamento de 
Água (ETA) e o Setor de Obras, 
Distribuição de Água e Coleta 
de Esgoto Sanitário do Saae, 
considerados serviços essen
ciais, funcionam normalmente.

REGIÃO
O feriado de 7 de Setem

bro também altera o horário 
de funcionamento dos serviços 
oferecidos pela Prefeitura de 
Macatuba e suas repartições, 
que só retomam suas atividades 
na segunda-feira (11). A coleta 
de lixo funciona normalmente 
na sexta-feira (8). A Farmácia 
do Povo também fecha nesta 
quinta-feira (7) e funciona ama
nhã, em horário de plantão, das 
9h às Uh. As creches fecham 
na quinta e funcionam normal
mente na sexta-feira (8).

Em Pederneiras os setores 
internos e externo da Prefeitura

^  Serviço Autônomo de Água 
■ e Esgotos de Lençóis PaulistaSAAE

SUSPENSÃO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS N° 01/2017 -  PROCESSO 45/17 -  Motivo: Sus
pensão por determinação do Tribunal de Contas do Estado, em decisão emi
tida no processo de Representação n° 14235.989.17-5. Lençóis Paulista, 04 
de setembro de 2017. Luís Donizetti Fernandes Leite -  Diretor.

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de setembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 37,46.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

O Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Lei Complementar 104 de 5.09.2017........ Altera o quadro de servidores da
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e do Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista.
Lei 5020 de 5.09.2017..................... Autoriza o Poder Executivo a contratar
operação de crédito com o Banco do Brasil S.A. e dá outras providências.
Decreto Executivo 447 de 31.08.2017........... Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 37.600,00.
Decreto Executivo 448 de 31.08.2017........... Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 620.000,00.
Decreto Executivo 449 de 31.08.2017........... Dispõe sobre a modificação do
código de aplicação e código da fonte de recursos do orçamento vigente.
Decreto Executivo 453 de 31.08.2017........... Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 52.000,00.
Decreto Executivo 454 de 31.08.2017........... Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 400.000,00.
Decreto Executivo 455 de 31.08.2017........... Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 33.000,00.
Decreto Executivo 456 de 31.08.2017........... Dispõe sobre a modificação do
código de aplicação e código da fonte de recursos do orçamento vigente.
Decreto Executivo 458 de 1°.09.2017....... Exonera Tânia Cristina Morbi do
cargo de provimento em comissão de Assessor de Comunicação -  pedido.
Decreto Executivo 459 de 1°.09.2017........ Nomeia Camila Chaves de Souza
para a função gratificada de Coordenador de Enfermagem e Saúde Comunitária.
Decreto Executivo 460 de 4.09.2017........ Nomeia Darlene Eloísa de Souza
para a função gratificada de Coordenador de Proteção Social Básica e Especial.
Portaria 1044 de 4.09.2017......... Autoriza Ivonildo Villar da Silva a utilizar
a Praça Nilton Lourenço Prado Varasquim.
Portaria 1045 de 4.09.2017......... Autoriza Maria Marta Valente a utilizar a
Praça Bruno Brega.
Portaria 1046 de 4.09.2017......... Autoriza a Editora e Jornal Folha Popular a
utilizar a Praça Comendador José Zillo.
Portaria 1047 de 4.09.2017......... Declara vago o cargo de Assistente Social
em razão da aposentadoria de Maria Lúcia Domingues Maciel.
Portaria 1048 de 4.09.2017......... Declara vago o cargo de Agente de Saúde II
em razão da aposentadoria de Silvia Tereza Boranelli Medola.
Portaria 1049 de 4.09.2017......... Afasta, para tratamento de saúde, Cristiane
Guimarães Ferreira Nogueira, Psicólogo.
Portaria 1050 de 4.09.2017......... Afasta, para tratamento de saúde, Tatiana
Prandini Rocha, Professor de Educação Infantil I.
Portaria 1051 de 4.09.2017......... Afasta, para tratamento de saúde, Iracema
Luqueis Ferreira, Professor de Educação Infantil II.
Portaria 1052 de 4.09.2017......... Afasta, para tratamento de saúde, Patrícia
Murari, Agente de Saúde.
Portaria 1053 de 4.09.2017......... Prorroga o afastamento concedido a Sebas
tião Antonio, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1054 de 4.09.2017......... Prorroga o afastamento concedido a Silva-
na Ribeiro Ludovico, Monitor Cultural.
Portaria 1055 de 4.09.2017......... Prorroga o afastamento concedido Silveli
Cristina Luciano Rebellatto, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1056 de 4.09.2017......... Prorroga o afastamento concedido a Edi-
naura Santos Tenório, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1057 de 5.09.2017......... Convalida o afastamento concedido a Fer
nando Ortega, Engenheiro Civil.
Portaria 1058 de 5.09.2017......... Nomeia Vinícius Reis Machado da Costa
para o cargo de Médico de Saúde da Família.
Portaria 1059 de 5.09.2017......... Nomeia Daiana Vieira da Silva para a fun
ção temporária de Professor de Educação Infantil II.
Portaria 1060 de 5.09.2017......... Nomeia Simone Campanholi Coneglian
para a função temporária de Professor de Educação Infantil I.

Termo de Cooperação n.° 005 de 31.08.2017, celebrado com Ana Lúcia Ris- 
sato Barbosa
Objeto: utilização de área pública 
Vigência: indeterminada

Lençóis Paulista, 5 de setembro de 2017.

Railson Rodrigues 
Diretor Administrativo

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de setembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 197,46.

PARCIAL - Coleta de Lixo para amanhã, mas 
funciona normalmente na sexta-feira (8)

Municipal permanecem fecha
dos no feriado. Assim como os 
serviços da creche e postos de 
saúde que entram em recesso, e 
voltam normalmente na segun
da-feira (11). Somente os servi
ços de urgência e emergência 
funcionam normalmente.

Em Agudos, quase todos os 
departamentos da Prefeitura Mu
nicipal permanecem fechados e

retomam o atendimento apenas 
na segunda-feira (11). A exceção 
é o serviço de coleta de lixo, que 
não interrompe o funcionamento.

Em Borebi a coleta de lixo 
não funciona no feriado, e realiza 
plantão no período da manhã na 
sexta-feira (8). Já em Areiópolis a 
coleta de lixo será interrompida 
amanhã (7), mas será realizada 
na sexta-feira (8), normalmente.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação—Concorrência n° 010/2017 — Processo n° 204/2017
Objeto: Contratação de empresa para pavimentação, guias e sarjetas dos 
acessos do novo Terminal Rodoviário do município de Lençóis Paulista. -  
Encerramento: 10 de outubro de 2017 às 10:00 horas -  O edital encontra- 
se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 05 de setembro de 2017. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 137/2017 -  Processo n° 201/2017

Objeto: Registro de preços para aquisição de medicamentos (Lote H). 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
21 de setembro de 2017 às 08:30 horas -  O edital encontra-se dispo
nível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 05 de setembro de 2017. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 138/2017 -  Processo n° 202/2017

Objeto: Locação de Tendas Piramidais para a Expovelha. Tipo: Me
nor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 21 de 
setembro de 2017 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível 
no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Pal
meiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 05 de setembro de 2017. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de setembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 115,79.

Centro Municipal de 
Formação Profissional

Priscila Orsi Moretto Boarato, Diretora Executiva do Centro Municipal de 
Formação Profissional de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto 
na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os 
seguintes atos oficiais:

Portaria 16 de 25.07.2017..............................Dispõe sobre autorização de
Serviço Voluntário.
Portaria 17 de 24.08.2017..............................Prorroga o afastamento concedi
do a Juliana Pereira Germino, Agente de Serviços Gerais .
Portaria 18 de 04.09.2017............................. Concede, Licença Gestante, para
servidora Joyce Baptistella Boaventura.

Priscila Orsi Moretto Boarato 
Diretora Executiva

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de setembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 61,30.

^  Serviço Autônomo de Água 
e Esgotos de Lençóis Paulista

Luis Donizetti Fernandes Leite, Diretor do Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas 
por lei, bem como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 30/2017 de 04.09.2017 -  Exonera, a pedido, Odair Reginaldo 
Carpanezi do cargo de Agente de Apoio Operacional.

Lençóis Paulista, 04 de setembro de 2017.

Luis Donizetti Fernandes Leite 
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de setembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 54,49.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:lencois3@tjsp.jus.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


Polícia NACIONAL
A Polícia Federal deflagrou na manhã de ontem (5) a Operação Unfair Play que 
teve como alvo sócios de empresas acusadas de comprar votos de membros do 
COI (Comitê Olímpico Internacional) para a escolha do Rio como sede da Olimpíada 
em 2009. Um dos alvos da operação é o presidente do comitê organizador dos 
Jogos e do COB (Comitê Olímpico do Brasil), Carlos Arthur Nuzman.

SUSTO

Apartam ento pega fogo em  

prédio do Centro de Lençóis
O incêndio, que se iniciou na rede elétrica, foi controlado pelo Corpo de Bombeiros

FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

Gabriel Cochi

Na tarde do último do
mingo (3) um incêndio 
assustou moradores do 

Edifício San Remo, no Centro 
de Lençóis Paulista. Segun
do informações do Corpo de 
Bombeiros, a hipótese mais 
aceita é  que o fogo tenha co
meçado na rede elétrica de um 
apartamento do 15° andar. A 
cozinha do apartamento afeta
do ficou totalmente destruída. 
Os bombeiros controlaram o 
incêndio e, após vistoria, li
beraram  o prédio. Apenas o 
apartamento atingido precisou 
ter a energia isolada para mais 
testes posteriores.

A movimentação do Corpo 
de Bombeiros chamou a aten
ção da população que passa
va pelo local. Tudo começou 
quando um morador do Edifí

cio San Remo, que estava em 
um rancho na zona rural da 
cidade viu fumaça saindo do 
último andar do prédio, acio
nando o Corpo de Bombeiros, 
que, rapidamente se deslocou 
até o local, onde constatou que 
havia muita fumaça nas esca
das e no hall.

A equipe do Corpo de Bom
beiros, por conta da má visibi
lidade, encontrou certa dificul
dade para acessar o 15° andar 
do prédio, fazendo uso de EPR 
(equipamento de proteção res
piratória). A rede de hidrante 
do prédio foi pressurizada pelo 
caminhão dos bombeiros, pos
sibilitando o combate ao fogo. 
A cozinha, que foi onde come
çou o incêndio, ficou totalmen
te destruída.

"O cômodo que pegou fogo 
foi a cozinha, possivelmente 
foi um curto circuito elétrico,

o disjuntor pode até ter desar
mado, porém tinha uma mesa 
de madeira ao lado e o micro
-ondas, então pegou fogo nos 
panos ao lado e foi consumin
do, consumiu toda a cozinha, 
porém os outros cômodos estão 
intactos", explicou o sargento 
Wilson, que, juntamente com 
sua equipe, participou do con
trole do incêndio.

Após o combate, foi feito 
contato com a Defesa Civil de 
Lençóis Paulista, que acionou o 
engenheiro para vistoriar e libe
rar o prédio. Um técnico eletri
cista também esteve presente e 
isolou a energia do apartamento 
danificado, liberando o restante 
dos apartamentos, inclusive o 
funcionamento dos elevadores.

PREOCUPAÇÃO
No momento do incêndio, a 

maior preocupação de diversos

moradores, eram os animais de 
estimação que ficaram em seus 
apartamentos que, por medidas 
de segurança adotadas pelo 
Corpo de Bombeiros, puderam 
ser resgatados após ser cons
tatado que não havia mais ne
nhum risco no local. Apesar da 
preocupação, nenhum animal 
ficou ferido.

SUCESSO
O comandante da equipe 

dos bombeiros que esteve no 
local, sargento Wilson, classifi
cou a ação como uma operação 
de sucesso, "Graças a Deus a 
gente teve total controle da si
tuação e, gostaria de registrar, 
também, que foram acionados 
três colegas que estavam de 
folga e nos apoiaram aqui aju
dando que a gente conseguisse 
deixar os moradores em tran
quilidade", relatou.

FOGO - A fumaça que saía do último andar do 
edifício podia ser vista de diversos pontos da cidade

CRIME

Homem furta 
celular na sala de 
espera da UPA
Ele negou a autoria, porém o furto foi 
registrado pelo circuito de segurança

FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

Gabriel Cochi

Na tarde do último sába
do (2), a Polícia Militar 
de Lençóis Paulista foi 

acionada para comparecer à 
UPA (Unidade de Pronto Aten
dimento), onde havia suspeita 
de que um homem teria furta
do o celular de uma paciente 
na sala de espera. O suspeito 
negou o crime até que a polí
cia pode verificar e confirmar 
a situação no sistema de câ
meras. O homem foi preso em 
flagrante, porém pagou fiança 
e foi liberado.

Por volta das 16h, após so
licitação via Copom (Centro de

Operações da Polícia Militar), 
uma equipe se deslocou até a 
UPA de Lençóis Paulista, onde 
uma mulher se queixava que 
seu celular havia sido furta
do, apontando como principal 
suspeito um homem que havia 
tentado se evadir do local.

Segundo a vítima, ela le
vantou para beber água e foi 
conversar com uma amiga, 
deixando seu celular sobre a 
cadeira da sala de espera, a so
gra dela, que a acompanhava, 
se levantou para atender o ce
lular. Quando a vítima voltou, 
não encontrou seu aparelho, 
perguntando ao homem que 
estava sentado ao lado, porém,

FURTO - Caso aconteceu enquanto vítima estava fora de 
seu lugar e deixou o celular sobre a cadeira

segundo consta no Boletim de 
Ocorrência, ele se alterou e dis
se não ter visto nada.

A Polícia Militar solicitou a 
vistoria no sistema de câmeras 
da UPA, constatando que havia 
registro do homem pegando o 
celular. Questionado, ele infor
mou que o aparelho estava es
condido dentro do seu veículo, 
que se encontrava devidamente 
estacionado próximo ao local. 
Foi feita a vistoria no carro, lo

calizando o celular.
Diante dos fatos, foi dada 

voz de prisão em flagrante por 
furto, não sendo necessário o 
uso de algemas pelo fato de o 
indiciado não oferecer resis
tência. Partes e dados levados 
à Delegacia de Polícia, onde o 
delegado de plantão ratificou a 
voz de prisão por furto e esti
pulou o valor de R$ 1 mil para 
fiança. O valor foi pago e o ho
mem foi liberado.

JOGOS DE AZAR

PM apreende 
máquinas caça- 
níqueis em bar
No momento da 
apreensão havia 
um homem 
jogando no local

Gabriel Cochi________

A Polícia M ilitar de 
Lençóis Paulis
ta ap reendeu , no 

últim o sábado (2), três 
m áquinas caça-níqueis 
em um  b ar localizado no 
C entro da cidade. A Pe
ríc ia  Técnica esteve no 
local para re tira r as m á
qu inas e ap reender o d i
nheiro , no total, havia R$ 
285 nos equipam entos. 

Após solicitação via

Copom (Centro de Ope
rações da Polícia Militar), 
uma equipe se deslocou 
até um bar no Centro de 
Lençóis Paulista para ave
riguar uma denúncia de 
jogo de azar. No local foi 
feita a vistoria, sendo en
contradas três m áquinas e, 
em uma delas, havia um 
senhor jogando.

O homem que estava 
jogando foi liberado e a Pe
rícia Técnica foi acionada, 
encontrando na prim eira 
m áquina R$ 80, na segun
da R$ 185 e na terceira R$ 
20, totalizando o montante 
de R$ 285. Os três equipa
mentos foram apreendidos 
e o proprietário do bar foi 
liberado após o registro.

PATRIOTISMO

Agudos realiza desfile cívico em comemoração ao 7 de Setembro
FOTO: DIVULGAÇÃO

195 anos da Independência do Brasil será celebrado por mais de 18 escolas do município

Flávia Placideli

Em comemoração aos 195 
anos da Independência 
do Brasil, a Secretaria de 

Educação e Cultura de Agudos, 
já está com tudo pronto para o

INDEPENDÊNCIA - Desfile 
será na Rua Treze de M aio e 
contará com a participação 
de 18 escolas de Agudos

tradicional desfile cívico de 7 
de Setembro. A comemoração 
acontece amanhã (7), com iní
cio previsto para às 8h30, na 
Rua Treze de Maio. A abertu
ra do desfile fica por conta da 
banda Municipal de Agudos 
"Corporação Musical Maestro 
João Andreotti".

De acordo com a assesso- 
ria de imprensa da Prefeitura 
Municipal de Agudos, o evento 
contará com a participação de

18 escolas do município, além 
das municipais, participam 
as escolas estaduais Professor 
Manoel Gonçalves, Professora 
Nilza Maria Santarém Paschoal, 
Padre Aquino e Professor Farid 
Fayad.

O desfile, que será realiza
do na Rua Treze de Maio, fará 
sua concentração e saída das 
escolas na Praça da Matriz, 
com apresentações na Praça Ti- 
radentes, finalizando o desfile

cívico na antiga Estação Soro- 
cabana.

Ao todo, seis fanfarras parti
ciparão da apresentação, sendo 
três delas dos municípios de 
Lençóis Paulista, Macatuba e 
Bauru.

Mais de dez mil pessoas 
devem assistir ao tradicional 
desfile cívico no feriado, entre 
a população agudense e região 
que prestigiam todos os anos a 
comemoração.



Esporte HOMENAGEM
O pedido foi feito pela namorada do jovem João Vitor Macedo, que tinha 19 anos e 
morreu em um acidente de moto no dia 27 de agosto, em Marília, foi atendido pelo 
zagueiro Diego Lugano, em nome do São Paulo. Torcedor fanático, o jovem teria dito 
dias antes de morrer que gostaria que seu velório tivesse a presença de pelo menos 
um jogador do Tricolor. Lugano gravou um vídeo prestando as condolências à família.

AMADOR

Atlético Lençóis e Açaí vencem 
e decidem título da Série B

FOTO: WAGNER GONÇALVES/D IVU LG A ÇÃO

Equipes levaram a melhor sobre Deportivo e Monte Azul nas semifinais 
disputadas no último domingo (2), no Vagulão

Elton Laud

R estam apenas dois. De
pois de mais de três 
meses de disputa, os 

finalistas da Série B do Cam
peonato de Futebol Amador 
de Lençóis Paulista foram de
finidos na m anhã do último 
domingo (2), no Estádio Mu
nicipal João Roberto Vagula 
(Vagulão). Atlético Lençóis e 
Açaí levaram a m elhor sobre 
Deportivo e Monte Azul, res
pectivamente, e disputam  o 
título da competição, organi
zada pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador (LLFA) com

apoio da Diretoria de Esportes 
e Recreação do município.

O  Atlético Lençóis der
rotou o Deportivo por 3 a 1, 
no jogo das 8h; o Açaí venceu 
o Monte Azul por 3 a 0, na 
partida das 10h. As equipes, 
que com os resultados já ga
rantiram  seus lugares na Série 
A em 2018, nas vagas deixa
das pelos rebaixados Alfredo 
Guedes e Atlético Paulista, 
decidem  o título no domingo 
(17), em confronto marcado 
para as 9h, no Vagulão.

SÉRIE A
A rodada do domingo (2),

disputada no Estádio Zeferino 
Ribeiro Sobrinho, em Alfredo 
Guedes, marcou o início da se
gunda fase da Série A. No jogo 
das 8h, válido pelo Grupo E, o 
Palestra levou a melhor sobre 
a equipe da Duratex e saiu na 
frente na briga pela classifica
ção, com uma vitória de 4 a 2.

No confronto das 10h, o 
atual campeão, Asa Branca, en
frentaria o Athletic Lençoense 
pelo Grupo D, mas teve proble
mas para compor a equipe, por 
conta de contusões e compro
missos profissionais de vários 
atletas, e não conseguiu com
parecer, perdendo a partida

por WO, pelo placar de 1 a 0.
O  técnico, Armando da Sil

va, acatou a decisão, mas ques
tionou por não ter o pedido de 
adiamento atendido. "A gente 
já sabia que o time não pode- 
ria entrar em campo. Tentamos 
mudar a data, mas a Liga não 
aceitou, mesmo a gente tendo 
comunicado na segunda-feira 
(28). Depois pedimos para an
tecipar o jogo para as 8h, o que 
possibilitaria que alguns joga
dores fossem trabalhar depois, 
mas novamente eles (Liga) não 
aceitaram", lamenta.

A LLFA, por sua vez, ale
ga que o pedido foi entregue 
formalmente na sexta-feira 
(1°) e justifica, por meio do 
coordenador, Cláudio Abade, 
que o adiamento da partida

NA FINAL - Atlético Lençóis supera o Deportivo e disputa o título da Série B

não foi possível por não haver 
data nem horários disponíveis 
e também pelo fato de não ter 
havido concordância da equipe 
adversária. O futuro do Asa 
Branca na competição e o des
fecho do assunto seriam defini
dos na noite de ontem (5), em

reunião da entidade.
Na rodada do próximo do

mingo (10), também em Alfredo 
Guedes, o Palestra volta a cam
po diante do Grêmio Cecap, às 
8h, pelo Grupo E. Pelo Grupo 
D, às 10h, jogam Expressinho e 
Athletic Lençoense.

FOTO: EDUARDO SILVA/D IVU LG A ÇÃO

SEMPRE VÔLEI

XADREZ
Depois de conquistar o título da categoria sub-14 na 4  Etapa da Liga do 
Enxadrista, realizada no dia 26 de agosto, em Franca, a enxadrista Liara 
Blanco Silva se prepara para mais um grande desafio. A lençoense, de 
apenas 12 anos, disputa o Campeonato Brasileiro Escolar de Xadrez, que 
acontece entre amanhã (7) e sábado (9) na cidade de Blumenau, em Santa 
Catarina. A competição reúne os melhores enxadristas do país.

FOTO: DIVULGAÇÃO

PEDERNEIRAS
No último dia 27 de agosto, cerca de 20 atletas de Pederneiras 
participaram do 2  Extreme Trail Run de Montanha, realizado na cidade de 
Avaré. Competindo em diversas categorias nas modalidades Light (7 km) 
e Hard (13 km), os pederneirenses garantiram ótimas classificações, com 
oito primeiros lugares, um segundo lugar e quatro terceiros lugares. Vários 
atletas também terminaram em quarto e quinto lugares.

FOTO: DIVULGAÇÃO

BASQUETE 3X3
A equipe lençoense formada 
pelos jogadores Rafael, João, 
Kaique e Rhuan conquistou o 
título da 4° etapa do III Circuito 
Paulista de Basquete 3x3, 
realizada no último final de 
semana, no estacionamento do 
Walmart, em Bauru. Os atletas, 
que integram as escolinhas da 
Alba (Associação Lençoense 
de Basquetebol) terminaram a 
competição invictos, derrotando o 
Bulls lacanga por 17 a 0 na final 
da categoria sub-13.

Juvenil masculino conquista primeira vitória na APV

Equipe lençoense 
derrotou Casa 
Branca por 3 sets a 0

I GABRIEL COCHI/O ECO

Elton Laud

A tarde do último sábado 
(2) foi de alívio para a 
equipe juvenil masculina 

do Programa Sempre Vôlei Len
çóis Paulista. Os lençoenses, 
que haviam perdido seus dois 
primeiros jogos - Sertãozinho (3 
sets a 1) e Araras (3 sets a 0) - no 
campeonato da Associação Pró 
Voleibol (APV), conquistaram a 
primeira vitória na competição. 
O adversário foi o time de Casa 
Branca, que, mesmo jogando

em seu território, acabou derro
tado por 3 sets a 0, com parciais 
de 26 s 28, 19 a 25 e 22 a 25.

O técnico Douglas Cone- 
glian comemora o resultado, 
mas destaca que é preciso man
ter o foco e seguir treinando 
forte para subir na tabela. "A

equipe se portou muito bem 
na partida e conseguiu colocar 
em prática o que vínhamos trei
nando no decorrer da semana. 
Entramos em quadra ainda com 
desfalques, mas conseguimos 
suprir bem as ausências para 
garantir um importante resul-

FOCO - Após vitória, Sempre 
Vôlei treina para manter o ritmo

tado. Agora é manter o foco 
para os próximos desafios que 
virão", completa.

Os lençoenses voltam a jogar 
pela APV apenas no dia 24, no
vamente fora de casa, contra São 
Carlos. No sábado (9), a partir 
das 16h, o time local encara São 
José do Rio Preto pelo campeo
nato da Liga de Vôlei de Bauru. 
O jogo acontece em Lençóis 
Paulista, no Ginásio Municipal 
de Esportes Archangelo Brega 
Primo (Csec). O jogo antecede o 
confronto da equipe adulta, que 
entra em quadra às 17h, também 
contra São José do Rio Preto.

COPA BEER FAST/VENTURA FM

Borebi garante primeiro lugar do Grupo A

Equipe derrotou 
o Apocalipse 
Macatuba por 7 a 6

Elton Laud

Na tarde do último sábado 
(2), a bola voltou a rolar 
nos gramados da Soccer 

Brasil, em Lençóis Paulista, 
que recebeu os jogos da quinta 
rodada da primeira fase da 1̂

Copa Beer Fast/Ventura FM de 
Futebol Society, competição 
que conta com apoio do Jornal 
O ECO.

O destaque foi o Nacional, 
que derrotou o Newcastle por 
11 a 4, em partida válida pelo 
Grupo A. Quem também se 
deu bem na rodada foi a equipe 
de Borebi, que venceu o Apo
calipse Macatuba por 7 a 6, em 
jogo válido pelo Grupo B. O 
mesmo aconteceu com o Grê
mio Cecap, que ganhou de 9 a

4 do Santa Cruz, em confronto 
válido pelo Grupo C.

Na última rodada, que 
ainda não tem  data definida, 
Asa Branca e LP Net, que já 
estão classificados, decidem 
em confronto direto o prim ei
ro lugar do Grupo A. Ambos 
estão com seis pontos, mas o 
Asa Branca joga pelo empate, 
pois leva vantagem no saldo 
de gols (17 a 14).

No Grupo B, Atlétiko Kaju 
e Cores Vivas, que ainda não

pontuaram, apenas cumprem 
tabela, já que Borebi e Apoca
lipse Macatuba já garantiram a 
classificação em primeiro e se
gundo lugares, com nove e seis 
pontos, respectivamente.

Pelo Grupo C, o Rancho da 
Pamonha enfrenta o já classifi
cado Expressinho precisando 
pelo menos de um empate. A 
equipe disputa a vaga com o 
Grêmio Cecap, que depende 
de uma vitória do Expressinho 
para avançar à segunda fase.

AREIOPOLIS

Futsal Cup começa hoje (6) com dois jogos
Abertura acontece no Ginásio Municipal de Esportes Odécio Vieira Portes

Elton Laud

D ois jogos abrem, na noite 
desta quarta-feira (6), a pri
meira edição da Areiópolis 

Futsal Cup. A competição, promo
vida pela Prefeitura Municipal da 
cidade vizinha em parceria com a 
Cinbrala Eventos Esportivos, con

ta com a participação de equipes 
de diversas cidades da região, que 
disputam o título em sete diferen
tes categorias: feminino livre e 
masculino sub-07, sub-09, sub-11, 
sub-13, sub-15 e sub-17.

A cerimônia de abertura, que 
será realizada no Ginásio Muni
cipal de Esportes Odécio Vieira

Portes (Rua Isaltino Francisco 
dos Santos, s/n°, no Centro), tem 
início previsto para as 20h, com 
o desfile das equipes e execução 
do Hino Nacional. Em seguida, 
a partir das 20h30, tem a rodada 
inaugural com jogos válidos por 
duas categorias. No feminino li
vre, a equipe de Areiópolis encara

Lençóis Paulista; no masculino 
sub-17, os anfitriões enfrentam o 
Rio Training.

A disputa pelos títulos de 
todas as categorias da Areiópolis 
Futsal Cup segue até o domingo 
(10). Além do ginásio munici
pal, os jogos serão disputados 
na quadra da EMEF Prof. Mário 
de Barros Aranha (Rua Antonio 
Goncalves Silva, 522, no Centro). 
As três melhores equipes de cada 
categoria serão premiadas com 
troféus e medalhas. As finais se
rão disputas no domingo (10).



Saúde MORTALIDADE INFANTIL
Estudo da Fundação Seade com base nos dados dos Cartórios de Registro Civil de todos 
os municípios paulistas indica que, em 2016, a Taxa de Mortalidade Infantil (TMI) no 
Estado correspondeu 10,9 óbitos por mil nascidos vivos. Em relação a 2010, quando a 
mortalidade infantil chegava a 11,9 por mil, houve queda de 8,3%. Em 2015, a TMI foi de 
10,7 óbitos por mil nascidos vivos.

TRATAMENTO

Saúde incorpora novo 
medicamento para 

pacientes com M icrocefalia
Levetiracetam reduz número de convulsões e ameniza as reações adversas;

insumo estará em até 180 dias no SUS

MICROCEFALIA - Apenas este ano foram confirmados 457 casos possivelmente relacionados à infecção pelo zika vírus

Da Redação

O Ministério da Saúde in
corporou, na segunda-fei
ra (4), novo medicamento 

para o controle de convulsões 
em pacientes com microcefa- 
lia decorrente de infecção pelo 
zika vírus. O Levetiracetam, 
que já é utilizado em países 
como Canadá e Escócia, apre
sentou evidências clínicas sa
tisfatórias, como a redução no 
número de convulsões em usu
ários pediátricos com a doença 
e menor reação adversa. A nova 
aquisição estará disponível aos 
pacientes do Sistema Único de 
Saúde (SUS) em até 180 dias.

A pasta irá investir até 
2022, mais de R$ 1,6 milhão 
para levar a melhora na quali
dade de vida dessa população. 
Atualmente, o SUS já oferta 
medicamentos anticonvulsivan- 
tes, como o Carbamazepina e o 
Ácido Valpróico, para auxiliar 
no tratamento da microcefa- 
lia. Desde o início das inves
tigações, em outubro de 2015, 
2.869 casos de microcefalia fo
ram confirmados no Brasil.

"O Ministério da Saúde pas
sa a ofertar um dos medicamen
tos mais modernos no mundo 
para o tratamento de crianças

com microcefalia. Esse é mais 
um importante passo que da
mos na melhoria da qualidade 
de vida e na ampliação da assis
tência, no âmbito da saúde pú
blica, para essas crianças e seus 
familiares", destaca o ministro 
da Saúde, Ricardo Barros.

Além disso, a pasta tem 
reforçado as ações no âmbito 
da Atenção Básica, ofertando 
capacitações aos profissionais 
e realizando videoconferências 
com os estados para assegurar o 
apoio necessário no tratamento 
dos pacientes. Para apoiar os 
gestores locais, o Ministério da 
Saúde, além de ter repassado 
um total de R$ 14,5 milhões 
como incentivos aos estados 
para execução da Estratégia de 
Ação Rápida, também habilitou 
63 Centros Especializados de 
Reabilitação e 51 equipes de 
Núcleos de Apoio à Saúde da 
Família, no valor de mais de R$ 
131 milhões anuais, priorizando 
as regiões com maior número 
de casos e vazios assistenciais.

Desde a declaração de 
emergência em saúde pública, 
foram credenciados 60 Centros 
Especializados em Reabilita
ção (CER) - um incremento 
de mais de 50%, atualmente 
são 186 CERS. Também foram

habilitadas nove oficinas orto
pédicas e 51 novas equipes de 
apoio ao Saúde da Família. O 
investimento anual nos novos 
serviços é na ordem de R$ 
133,58 milhões.

Além dos CER, o SUS conta 
ainda com mais 1.541 serviços 
de reabilitação que atuam em 
estimulação precoce e reabi
litação dos bebês, um total 
de 4.375 Núcleos de Apoio 
à Saúde da Família (NASF), 
que apoiam o atendimento da 
estimulação precoce, e 2.355 
Centros de Apoio Psicossocial 
(CAPS), que atendem as famí
lias das crianças.

INCORPORAÇÃO
Para a incorporação ao Sis

tema Único de Saúde (SUS), é 
necessária a apresentação de es
tudos à Comissão Nacional de 
Incorporação de Novas Tecno
logias ao SUS (Conitec), que po
dem ser oriundos de empresas, 
organismos da sociedade civil 
e instituições participantes do 
SUS. Esses estudos exigem 
expertise, porém não são de
morados nem caros. Assim se 
estabelecerá por meio do mé
todo científico e com transpa
rência quais os benefícios que 
se pode esperar de uma nova

tecnologia, os novos riscos que 
poderá trazer aos pacientes e a 
que custo para o SUS.

MICROCEFALIA
Este ano (até 19 de julho) 

foram confirmados 457 ca
sos de notificações em fetos, 
recém-nascidos e crianças com 
alterações no crescimento e de
senvolvimento possivelmente 
relacionadas à infecção pelo 
zika vírus e outras etiologias 
infecciosas. Permanecem em 
investigação 2.968 casos notifi
cados neste ano.

Desde o início das inves
tigações, em outubro de 2015, 
14.258 casos de microcefalia ou 
outras alterações foram notifi
cados ao Ministério da Saúde. 
Destes, 2.869 (20,1%) casos fo
ram confirmados e 170 (1,2%) 
foram classificados como prová
veis para relação com infecção 
congênita durante a gestação.

Além disso, 6.248 (43,8%) 
foram descartados, por apresen
tarem exames normais ou por 
apresentarem  microcefalia ou 
malformações confirmadas 
por causa não infecciosa, e 
1.908 (13,4%) foram excluídos 
após criteriosa investigação, 
por não se enquadrarem  na 
definição de caso.

UNIAAED FONE
Or/entaçõo médica 24 horas

Com a Unimed Fone"", você tem uma ec|mpe de médicos 
de plantão sempre prontos para tirar suas duvidas e dar conselhos 

a qualquer hora, evitando idas desnecessárias ao pronto-atendimento.

Contrate hoje mesmo: 
comerciaL(3unÍtnedtp.coop.br 

w  w  w. u n1 me dl p^coo p-b r 
t, 3269-3129

CüiOAR DE VOCÊ. ESSE É O PLANO.

ac
ANA CAROUNE ANHOnTO

NUrraOONISTA 
CftW3:6«02

® { 14) 3263.0466 | (14) 99877.1686
©  ANACAROLINEANHOLETTO@GMAIL.COM 

Rua Geraldo Pereira de Barros, 398 - Centro - Lençóis Pta.

PameLab
Laboratório de Análises Clínicas

LABORATORIAIS
HORMONAIS

ATENDEMOS CONVÊNIOS E PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro - Fone: (14) 3264-3828

' i f t r
Clín ica de O lhos 

Dr. Daniel Ramos Parente
Médico Oftalmologista - C R M  71.8 4 9

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-maíl: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br

A SSIN E

UM  SENHOR JORNAL

EDIÇÕES DE QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
R u a  G e r a ld o  P e r e ir a  d e  B a rro s , 9 4 8  

L e n ç ó is  P a u l i s t a

mailto:ANACAROLINEANHOLETTO@GMAIL.COM
mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br


Sociedade
GHIROTTIcorfotor>i dv scg^urua

GHIROTTI
c o r r e t o r a  d e  s e g u r o s  

(14) 3264-8800 • 9 9776-6060
Rua Coronel Joaquim Gabriel, 472 

Centro - Lençóis Paulista

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

DATA ESPECIAL - Márcio Moreira aniversaria nesta quarta-feira (6) e 
recebe os parabéns dos amigos e familiares, especialmente da esposa, 
Natália. Felicidades!

FESTA - Rafael Alves Lima aniversariou ontem (5) e comemorou ao lado 
da esposa Ana Cláudia, dos familiares e amigos, que desejam muitos anos 
de vida. Parabéns!

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

APAGANDO AS VELINHAS - Jeniffer Santos 
completa mais um ano de vida hoje (6) e recebe 
o carinho dos amigos e familiares. Saúde e paz!

MAIS UMA PRIMAVERA - Juliane Koltun ani- 
versariou ontem (5) e celebrou a data especial 
ao lado dos amigos e da família. Tudo de bom!

IDADE NOVA - Sandra Oliveira comemorou mais 
um aniversário na segunda-feira (4) e recebeu os 
cumprimentos dos amigos e familiares. Sucesso!

O clima de alegria invadiu a noite de Lençóis Paulista. 
Veja nos registros da equipe da Cíntia Fotografias!

FOTO: CÍNTIA FOTOGRAFIAS

SA N T^LA RA
Materiais Elétricos

VENHACONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589- Centro 
Fone: (14) 3269-1057 

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717

r i
S c j L Ü J v - S b ?

UM SENHOR JORNAL

SOALPNETTEM
TELEFONE FIXO

j  Por apenas

0800-707-3007
WWW. lpnetcom.br

o f r

M A R U IT E X a PARTIR 
DE R $  9,911 (retirar

O 99762-1895

E RECEBA m s s o  CARDÁPIO 
D IA R m E N JE m S E U C E L m R .

(retirar na loja)

TEMOS FRANGO 
ASSADO AOS 

DOMINGOS!

Disk Entrega ( D M M R m E X ) :  (W  3269-2300
RUA RID GRAHDE DO SUL, 3G7 -  VILA CRULEIRD -  LENCOIS PAULISTA -  SP

Projeto
Empresa amiga HNSP

Seja você também! Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.
Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de quaiidade prestados a toda a população de Lençóis 
Pauiista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para miihares de famíiias através de nossas ações 
de marketing sociai e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br
Empresas Amigas:

AUTO POSTO AVENIDA 
DE LENÇÓIS PAULISTA LTDA RESIDENCIAL ITALlA P ^ E S T R U T E L\ l/ ESTRUTURAS METALICAS

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
Tatiana - (14) 3269-1039 | colabore@hpiedade.com.br | www.hpiedade.com.br

/HospitaINossaSenhoraPiedade

http://www.hpiedade.com.br
mailto:colabore@hpiedade.com.br
http://www.hpiedade.com.br

